

NEWSPAPER

Bripka Dede Irvana Pimpin Safari Subuh, Terapkan Program AA DEDE PRESISI CURHAT DONG"

Sukabumi - SUKABUMI.NEWSPAPER.CO.ID

Nov 28, 2023 - 15:57



Bripka Dede Irvana Pimpin Safari Subuh, Terapkan Program AA DEDE PRESISI CURHAT DONG"

Sukabumi, 28 Nopember 2023 Pagi yang cerah di Desa Kertaangsana, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi disambut dengan kegiatan Safari

Subuh yang dipimpin oleh Bhabinkamtibmas Desa setempat, Bripka Dede Irvana. Acara berlangsung di Masjid Al Muhajirin, Kp.Rancaoray, memberikan ruang bagi warga masyarakat untuk bersilaturahmi sekaligus menyampaikan beragam masukan dan kritik.

Dalam laporan yang disampaikan oleh Kapolsek Nyalindung, AKP Joko Susanto Supono S.Kom, kegiatan ini dilaksanakan sebagai bagian dari program unggulan Kapolres Sukabumi, AKBP. Maruly Pardede, yang dikenal dengan sebutan AA DEDE PRESISI CURHAT DONG (Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien).

Safari Subuh yang dimulai pukul 04.20 WIB tersebut menghadirkan Bripka Dede Irvana sebagai narasumber utama. Dalam kesempatan tersebut, beliau menyampaikan program Kapolres yang bertujuan untuk menggali masukan langsung dari masyarakat terkait kondisi kamtibmas di lingkungan sekitar. Program ini diharapkan dapat menjaga keamanan, ketertiban, dan kenyamanan bagi seluruh warga.

"Kami mengapresiasi kehadiran warga yang turut serta dalam kegiatan Safari Subuh ini. Program AA DEDE PRESISI CURHAT DONG mencerminkan komitmen Polres Sukabumi dalam menerapkan nilai-nilai agamis, menjaga keamanan, disiplin, dan memberikan pelayanan yang efektif serta efisien kepada masyarakat," ungkap Bripka Dede Irvana.

Selain sebagai ajang silaturahmi, kegiatan ini juga menjadi wadah bagi masyarakat untuk berdialog langsung dengan aparat kepolisian. Masyarakat diajak untuk menyampaikan masukan, kritik, dan saran guna meningkatkan kualitas pelayanan keamanan yang diberikan oleh Polsek Nyalindung.

AKP Joko Susanto Supono S.Kom menegaskan, "Safari Subuh bukan hanya sebagai rutinitas kepolisian, tetapi juga sebagai upaya bersama membangun kedekatan antara polisi dan masyarakat. Kehadiran Bhabinkamtibmas di masjid sebagai sarana untuk menjaga kondusifitas kamtibmas di wilayah ini."